



10.05.2017

COPARTS: NEUE GESELLSCHAFTER STÄRKEN MARKTPRÄSENZ IM SÜDEN

Die Großhändler Ernst Lorch KG sowie Küblbeck GmbH & Co. KG werden zum 1. Juli 2017 neue Gesellschafter der COPARTS Autoteile GmbH. Damit steigt die Gesellschafteranzahl **des in Essen ansässigen Kfz-Teile-Spezialisten** auf neun Unternehmen. Mit den beiden neuen Gesellschaftern erweitert COPARTS seine Marktpräsenz in Süddeutschland und angrenzenden Ländern.

STARKE POSITION IN SÜDDEUTSCHLAND UND ANGRENZENDEN LÄNDERN

Das 1925 gegründete Traditionsunternehmen Küblbeck GmbH & Co. KG mit Sitz im bayrischen Weiden ist heute in Niederbayern, Oberbayern, Oberpfalz sowie in Österreich und Tschechien mit elf Standorten Handels- und Servicepartner für qualifizierte Werkstätten der Region. Das Unternehmen Lorch mit Hauptsitz im schwäbischen Albstadt-Ebingen verfügt mit 27 Standorten in drei Ländern (Deutschland, Österreich und Schweiz) über ein weit ausgebautes Netzwerk. Die beiden Unternehmen erwirtschaften einen Gesamtumsatz von ca. 150 Millionen Euro.

BUNDESWEITE NETZWERKE FÜR WACHSENDE KUNDENANFORDERUNGEN

COPARTS Geschäftsführer Ulrich Wohlgemuth unterstreicht: „Der Zugang der beiden Unternehmen rundet unser Werkstatt- und Handels-Netzwerk ab. Die Firmen haben über Jahrzehnte bewiesen, dass Sie zu den Top-Betrieben des automobilen Aftermarktes gehören. Wir freuen uns außerordentlich über die Neuzugänge. Sie festigen unsere Gesellschafter-Struktur und stärken zunehmend die wachsenden Anforderungen großer Flottenkunden, **die leistungsstarke, bundesweite Netzwerke als Dienstleistungspartner fordern.**“

